

Bunte Winterfreizeit im Farrenstall

Volkstanzgruppe Weilersteußlingen hat sich viel für die Kinder auf den Lutherischen Bergen einfallen lassen

WEILERSTEUSSLINGEN (rg) - Zu Jahresbeginn hat bereits zum 20. Mal die schon traditionelle Winterfreizeit der Volkstanzgruppe Weilersteußlingen für Kinder im eigenen Wanderheim Farrenstall stattgefunden. Es gab wieder einen Projekttag, an dem jedes der 21 Kinder einen Hasen aus einem vorbereiteten Birkenast mit einer Blume gestalten durfte.

Um das Bemalen zu erleichtern, waren die schrägen Schnittkanten bereits abgeschliffen. Mit einem schwarzen Stift wurde zuerst das

Gesicht aufgemalt. Nun konnte jedes Kind aus einem Fundus aus Bändern, Dekorartikeln, verschiedenfarbigem Moosgummi und Farben seinen eigenen Hasen mit Blume gestalten.

Fotosuchspiel quer durch Ennahofen

Bereits am ersten Tag hatte es ein Fotosuchspiel in Ennahofen gegeben. Es galt, bestimmte auf Fotos gezeigte Besonderheiten an Häusern wie Weihnachtsdekorationen oder Türschmuck an Häusern zu finden.

Dieses Suchspiel sowie eine Nachtwanderung nach dem Abendessen sorgten bereits am ersten Tag für Bewegung der Kinder an der frischen Luft und für viel Spaß. Da es in diesem Jahr rechtzeitig geschneit hat, konnten die Kinder am zweiten und dritten Tag eine Schlittenfahrt am Hang gegenüber des Farrenstalls erleben.

Spiele im Haus, Brettspiele und das traditionelle „Nachtverstecken im Wanderheim“ rundeten das sehr abwechslungsreiche Programm im Farrenstall ab.



Die Kinder hatten während der Freizeit viel Spaß.

SZ-FOTO: RG